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令和６年阿南市議会１２月定例会一般質問一覧表  

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和６年１２月６日現在  

第１日目（令和６年１２月１０日火曜日　１０時開始） 

 

 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

１

星加美保  

（みらい阿南） 

代表質問 75 分

１　市長の政治姿勢について 

　財政問題について 

ア　財政調整基金が減少した要因につい

て 

イ　令和６年度の最終予算・決算見込み

について 

ウ　行財政改革について 

エ　長期債券保有について 

２　国への陳情活動について 

３　日本一の子育て支援について 

　　学校給食無償化について 

４　マイナ保険証の阿南市の対応につ

いて 

５　その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

〃

 

２

藤本　圭 

（市民クラブ） 

代表質問 75 分

１　市長の政治姿勢について 

　１０３万円の壁、基礎控除の引き上げ

について 

２　表原前市長時に購入された過剰な

債券について 

３　行政財産使用料、公共料金等の徴

収について 

　労働組合事務所以外に実態と条例との

乖離はないのか 

４　見能林児童クラブについて 

　刑事告発について 

５　保育の無償化等について 

６　徳島南部自動車道、阿南安芸自動

車道の進捗について 

７　特定都市河川の認定について 

　特定都市河川の認定の有無に対する国

の予算の配分等について 

８　その他 

市長ほか 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

 

〃
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 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

３

幸坂孝則  

（あなん至誠会） 

代表質問 75 分

１　市長の政治姿勢について 

⑴　来年度の予算編成での岩佐カラーにつ

いて 

⑵　来年度の組織体制や人員配置について 

２　基金の債券保有について 

⑴　会計を監督することについて 

⑵　第三者調査委員会の調査対象者と環境

の確保について 

３　わが町予算について 

４　若者の定住促進について 

⑴　定住のための施策について 

⑵　シン・アナンフューチャープロジェク

トについて 

５　保健福祉行政について 

⑴　要介護認定について 

⑵　ひとり親家庭への支援について 

⑶　妊産婦歯科検診について 

６　防災・減災について 

⑴　高齢者や障がい者への減災対策につい

て 

⑵　医療機器によるケアが必要な人への支

援について 

⑶　ペットの災害時の対応について 

７　学校施設の充実について 

⑴　小・中学校施設のＬＥＤ化について 

⑵　小・中学校の体育館の空調設備につい

て 

８　その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃

 

４

喜多啓吉 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

　公平・公正について 

ア　規則・条例遵守について 

イ　財政調整基金について 

２　横断幕について 

⑴　野球のまち推進課の設置基準について 

⑵　スポーツ振興課の設置基準について 

３　その他（要望） 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

〃



3 

第２日目（令和６年１２月１１日水曜日　１０時開始） 

 

 

 

 

 

 

 

 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

５

武田光普 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分

１　少子化対策について 

２　アピアランスケア支援について 

３　地域公共交通について 

４　デュアルスクールについて 

５　淡島海岸の整備について 

６　民間提案制度について 

７　水道行政について 

８　基金の過剰な債券保有について 

９　消防行政について 

10　その他 

市長ほか 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃

 

６

渡部友子 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

　「輝く個性を育む自然と調和した産業

都市阿南」 

２　教育行政について 

３　ヤングケアラーについて 

４　スマートワークオフィスについて 

５　都市計画について 

６　基金について 

７　その他 

市長ほか 

 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃

 

７

久米良久 

（政友会） 

個人質問 60 分

１　徳島バッテリーバレイ構想につい

て 

２　債券過剰購入問題に関して 

３　ささゆり連の活動について 

４　陸上自衛隊徳島駐屯地に関する要

望について 

５　防災備蓄用品の導入について 

６　その他 

市長ほか 

 

〃 

〃 

〃 

 

〃 

〃
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 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

８

金久　博 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

⑴　阿南市総合計画中間見直しについて 

⑵　阿南市人口ビジョンについて 

⑶　岩佐カラーの更なる発揮について 

２　保健福祉行政について 

⑴　外国人相談窓口の設置について 

⑵　ひきこもり支援について 

３　農業振興行政について 

　地域農業の将来の在り方を明確化する

地域計画について 

４　公共交通について 

⑴　ＪＲ牟岐線について 

⑵　新野地区の公共交通の実証運行につい

て 

５　教育行政について 

⑴　学校の２学期制・３学期制について 

⑵　本年度から開始の「ゆったりスタート

期間」「ノー残業ウィーク」の取組につい

て 

６　公共施設マネジメントについて 

　公民館整備について 

７　その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

〃
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第３日目（令和６年１２月１２日木曜日　１０時開始） 

 番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

９

小野　毅 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

　学校給食の無償化について 

２　学校給食について 

⑴　ボリュームとカロリーの継続について 

⑵　地産地消の給食の推進について 

３　長寿者福祉金について 

　長寿お祝い金の復活について 

４　令和６年１１月２２日に閣議決定

された重点支援地方交付金について 

　国の給付金は確実に給付されるのか 

５　那賀川社会福祉会館及び道の駅公

方の郷なかがわについて 

⑴　地域の価値向上について 

⑵　阿南市民間提案制度の公募について 

⑶　那賀川町複合施設整備基本構想につい

て 

⑷　財源の確保について 

６　農業における地域計画策定の現状

について 

⑴　職員体制等について 

⑵　農家との打ち合わせの状況について 

⑶　策定外の農家への補助金について

市長 

 

市長ほか 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

１０

西川達也 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　財政について 

⑴　債券問題第三者調査委員会について 

⑵　財政の健全性について 

⑶　大規模災害における対応 

⑷　政策の優先順位と財源の適正配分につ

いて 

２　保育に関わる保護者及び職員の負

担軽減 

３　救命体制の強化について 

４　その他

市長ほか 

 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

〃
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者

 

１１

奥田　勇 

（公明党） 

個人質問 60 分

１　市長の政治姿勢について 

　蓄電池産業振興でプロジェクトチーム

発足について 

２　災害に強い安全で安心なまちづく

りについて 

３　未来へ希望あふれるまちづくりに

ついて 

４　青い海、緑豊かな山の自然に優し

いまちづくりについて 

５　市民に生きがいのあるやさしいま

ちづくりについて 

６　その他 

市長ほか 

 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃

 

１２

福島民雄 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分

１　生活保護について 

２　羽ノ浦小学校の建替えについて 

３　その他

市長ほか 

〃 

〃


